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医局でもセンターでも、

他大学出身への壁を感じ
ることなくウェルカムな
雰囲気がいいですね。

最初のオリエンテーションで

同期と意気投合でき、看護
師さんともいい関係ができ

ました。仕事がしやすい
環境づくりがあります。

指導医の先生方は「将来
のことは研修医の間にいっ
ぱい悩んで決めた方がい

い」という理解があり、視
野を狭めずに伸び伸
びと研修できます。

病院全体で研修医をサポート
しようという熱意がすごい！

また、新米社会人にとって、事
務のバックアップも助かりま
す。年金ひとつにしても分から
ないから（笑）。

山形大学出身のM先生。

入職初日の懇親会では
指導医の先生方を前に
嵐を熱唱して拍手喝采！ 鳥取大学出身のU先生。

センター恒例のウェーブ
誘導係を任命され、様々
なイベントで大活躍！
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研修医１年次の先生方に
長大病院の魅力を聞きました♪

「長大病院を
選んでよかった！」

Vol.57

東邦大学出身のK先生。

幼い頃に暮らして以来、
長崎が好きで「長崎は優
しい人が多い」とのこと！

大分大学出身のN先生。

プライベートではギターが
趣味。またコーヒーを淹れ
るのも好きなんだそう♪

オーベンは患者さんと
の接し方や病棟業務な

どを含む、医師として
の基本から指導し
てくださるので
とても勉強になります。

各診療科の基本的な知
識だけではなく、カルテ
の書き方など医師として
の必要な知識を１対１で
指導してくださいます。

静脈ルート確保や
骨髄穿刺など、

手技をやりたいだけ
やらせてもらっています！

指導体勢が
すごい!!!

毎日、できることが
少しずつ増えて
楽しいです♪

↓研修医向け英

会話教室にふたり
も参加しています。



５年生の夏に希望の診
療科を見学させていた

だき、たくさんの症例
を経験できそうだっ
たから決めました。

内科ハブセンターに入り
ました。他の診療科を回って
いても診たい症例があったら
声をかけてくれます。長大ほ
ど指導体制がしっかりしてい
る病院は珍しいと思います。

山口大学出身のＫ先生。

学生時代から将来の診
療科を絞り込んでいたそ
う。今は小児科を研修中。

メンター制度がある
のがありがたいです。
サポートされている安
心感があります。

↓メンターとの顔
合わせ会にて。

学生の頃の部活のＯＢ
が多いのも心強いです。

現在、呼吸器内科で研修して
います。２週間ほどで、採血や

ルート確保、胸腔穿刺など、手
技をみっちり指導してもらい

充実しています。

長崎大学出身のN先生。

学生時代に総代を勤め、
研修医になっても連絡係
を引き受けてくれました♪

ポリクリ、クリクラを回って、指導医の先生方が

とても丁寧に教えてくださいました。自分が
志望する診療科と違っていても、
「だったらコレを学ぶべきだよ」と
親身になってくださいます。

各科で相談できる環境が
あることが大きかったですね。
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学生時代のできた

つながりを大事にしたい
と思い長大病院にしました。

指導医の先生方が

手取り足取り教えてくださる
ので安心です。今、研修中の精神科

では、オーベンがしっかり

フィードバックの時間を作って
くださるので小さな疑問も

解決できます。

研修医室が整って

いるのが嬉しいです。
机もキレイだし、同期と
ゆっくりできます♪

長崎大学出身のＩ先生。

研修医になり借り上げ宿
舎で一人暮らしを開始！
「自炊、頑張ってます♪」
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